



Pour publication immédiate

**OUVERTURE DU LIEN CYCLABLE SAINTE-CATHERINE / ESTACADE / ILE-DES-SŒURS**

**Montréal, le vendredi 8 mai 2020** – La Société du parc Jean-Drapeau (SPJD) annonce la réouverture annuelle du lien cyclable Sainte-Catherine / Estacade / Île-des-Sœurs le samedi 9 mai 2020. Ce lien cyclable, situé en bordure de la voie maritime devait ouvrir le 15 avril dernier, mais était demeuré fermé en raison de la pandémie et des mesures mises en place par la Direction de la santé publique.

Les cyclistes devront cependant faire preuve de patience pour ce qui est du tronçon Estacade / Parc Jean-Drapeau qui mène à la Route verte et au circuit Gilles-Villeneuve. En effet, la crise actuelle retarde son ouverture en raison de potentiels rassemblements de cyclistes sur l'Île Notre-Dame et particulièrement autour du circuit Gilles-Villeneuve.

**Passerelle du pont Victoria vers Saint-Lambert**

Des problèmes structuraux ont été décelés sur la passerelle cyclable du pont Victoria reliant Saint-Lambert au parc Jean-Drapeau et des travaux sont requis. La SPJD attend le rapport final de la firme d'ingénieurs mandatée pour évaluer la possibilité de sécuriser temporairement la passerelle le temps de la saison 2020. La passerelle demeure pour le moment fermée. Les cyclistes en provenance de Saint-Lambert qui souhaitent traverser vers Montréal doivent emprunter les pistes multifonctionnelles des ponts Jacques-Cartier et Samuel-de-Champlain.

La SPJD souhaite rappeler à tous les usagers du Parc de se référer aux avis publiés sur son site web, afin de bien planifier ses déplacements et suivre les accès alternatifs suggérés. Le calendrier prévisionnel du circuit Gilles-Villeneuve 2020, ainsi que tous les avis reliés aux accès au Parc sont disponibles au [parcjeandrapeau.com](http://parcjeandrapeau.com).

-30-

**Renseignements**

Gabrielle Meloche

Chef, communications

514 872-7322 | 514 886-4765

[gabmeloche@parcjeandrapeau.com](mailto:gabmeloche@parcjeandrapeau.com)